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Presupuesto Participativo

Los vecinos podrán elegir
entre las casi 400 ideas que pasa-
ron los filtros de factibilidad en
la votación del Presupuesto Par-
ticipativo. “Se recibieron más de
1100 ideas. De este total, y des-
pués de pasar por distintos fil-
tros, ahora se van a poder
votar”, indicó Julián Busetti,
director de Cercanía y Transpa-
rencia.

Se podrá elegir de forma onli-
ne ingresando en participa.mar-
delplata.gob.ar a partir de ese
día, o presencial de lunes a vier-
nes en distintos puntos de Gral.
Pueyrredon. Son casi 400 ideas
las que serán sometidas a elec-
ción por los vecinos.

Este sábado comenzará la
votación del Presupuesto Parti-
cipativo de forma online ingre-
sando en www.participa.mar-
delplata.gob.ar. Los vecinos
podrán elegir entre las casi 400
ideas que pasaron los filtros de
factibilidad. Además, se podrá
votar de manera presencial de
lunes a viernes de 10 a 14 en dis-
tintos puntos de la ciudad.

Cabe señalar que en el sitio
web los vecinos ya pueden ver
las propuestas de la ciudad,

tanto por zona como por temáti-
ca. Además, en esta edición cada
vecino podrá elegir dos pro-
puestas, un voto para su zona y
otro para cualquier zona de
forma libre. Mayoritariamente,
las opciones están relacionadas
con la mejora del espacio públi-
co, seguridad, tránsito, deporte,
educación, salud y cultura, entre
otros.

Para la votación presencial se
ha dispuesto una serie de espa-
cios como Palacio Municipal;
Distrito Descentralizado El Gau-
cho; Subsecretaría de Asuntos
de la Comunidad; en los Polide-
portivos Colinas de Peralta
Ramos, Las Heras, Libertad; y
las Delegaciones de Estación
Camet, Batán, Puerto, Chapad-
malal y Sierra de los Padres. Es
importante remarcar que es
indistinta la forma de votación,
ambas modalidades son válidas
y similares.

“Desde febrero se recibieron
más de 1100 ideas por parte de
los vecinos. De este total, y des-
pués de pasar por distintos fil-
tros de factibilidad, tanto legal,
técnica como presupuestaria-
mente, ahora se van a poder
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La presidenta del Concejo
Deliberante, Marina Sánchez
Herrero recorrió la plantación
de kiwi “El Panqueque” en Sie-
rra de los Padres, acompañada
por Gustavo Fernández, socio
gerente de la empresa familiar
que desde 2004 se dedica a la
producción de kiwi en la zona.

Sobre la  visita,  Sánchez
Herrero expresó: “Las caracte-
rísticas del suelo en la región se
convierten en condiciones idea-
les para la producción del culti-
vo de kiwi con los controles que
el mercado requiere en la cali-
dad del producto. Las planta-
ciones locales generan fuentes

de trabajo directa e indirecta-
mente durante todo el proceso
de mantenimiento y cosecha,
además de los insumos y servi-
cios que se utilizan para su
transporte y distribución”.

Por su parte, Gustavo Fer-
nández destacó: “Es importan-
te que nuestro trabajo sea visi-
ble para que se comprenda la
inversión, el proceso producti-
vo y el trabajo que implica una
plantación de kiwi. Los kiwis
de Mar del  Plata viajan al
mundo y principalmente pode-
mos abastecer en Argentina
con producción para el merca-
do interno. Acá trabajamos
durante todo el año ya que se
realizan diferentes tareas de
poda, direccionamiento de los
brotes, para que la fruta pueda
crecer a la perfección. En pri-
mavera con la floración el tra-
bajo se vuelve minucioso con la
polinización natural y artifi-
cial”.

Finalmente, Sánchez Herrero
sintetizó: “El desafío que tene-
mos por delante es continuar
generando las condiciones para

Promocionan el consumo del kiwi regional
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votar”, recordó al respecto Julián
Busetti, director de Cercanía y
Transparencia.

Asimismo, a lo largo de este
período, el Intendente junto a

integrantes del Gabinete munici-
pal mantuvieron encuentros con
vecinos para informarles acerca
de esta propuesta, a la cual se
destina el 1% de los recursos no

tributarios -que son los de origen
municipal- lo que está estableci-
do en el decreto reglamentario
de la Ordenanza 2561.

que los productores locales
continúen creciendo y promo-

cionando el consumo del kiwi
regional”.


